

Le CTLyon au départ du Bikingman Corsica 2025

Christophe Gabillaut en solo, Valérie Pequet et Didier Dehaye en duo – au programme 1 000 kms et 19 000 m d + à effectuer en 120 heures maximum et en totale autonomie.







Après les vérifications d'usage et une longue attente sur la ligne de départ, l'organisation nous lance par vagues de 10 participants. Portés par l'adrénaline, les premiers kilomètres sur le cap Corse nous semblent trop faciles. Christophe qui est parti 30 ' après notre duo, nous rattrape et nous laisse sur place. Pas le même niveau, ni le même objectif. Dès que nous quittons le littoral, les difficultés apparaissent : Cols de la bataille, de Vergio, Tartavelle, Scallela, Bavella, Vacchiz, Verde etc.....

Dénivelé, chaleur, fatigue, manque de sommeil d'un côté

Paysages, routes désertes, solidarité et bonne ambiance de l'autre

Des passages à vide pour l'un et l'autre nous avons connus mais nous avons su alterner les rôles de moteur et de soutien, quand l'un flanchait, l'autre tirait.

Même quand le corps disait stop, la Corse disait : encore un peu

Une dernière journée de folie pour terminer ce défi : 20 heures de vélo, 280 kms et 4 200 m d+, une partie de nuit avec les sangliers mais nous avons terminé épuisés mais fiers en 110h30 (Christophe n'ayant eu besoin que de 63h15')

En résumé un beau défi et surtout une formidable expérience humaine.